

健康ふじみ21 いきいき健康づくり活動講演会

旅で出会ったあたたかい人たち!



講師：阿藤 快

入場無料

【講演内容】

職業『旅人』、合間に『役者』という阿藤快さんが、20年以上前から俳優だけでなく旅番組やグルメ番組のリポーターとして活躍してきた長年の旅の経験から、全国各地の思い出などをお話しいただきます。

当時は、阿藤さんへの質問コーナーがあります。ぜひ日頃きくことのできない貴重な体験談などを、直接ご本人にきいてみませんか？

【プロフィール】

神奈川県小田原市出身。
東京都立大学・法学部卒。
大学卒業後、俳優座の舞台部に入団。その後俳優を目指すようになる。はじめの10年間は悪役を専門に行っていた。その後は旅番組やグルメ番組のリポーターとしても活躍。平成22年には出身地である小田原市の小田原ふるさと大使に就任。また、小田原市が主催する小田原映画祭の実行委員を第1回（平成17年）より務め、第2回からは実行委員長を務めている。

とき 平成24年3月3日（土）

開演：午後1時30分（開場：午後1時） 講演：約1時間 質疑応答：約30分

ところ 富士見グリーンカルチャーセンター

※当日は大勢の方の来場が予想されます。上履きと下足用の入れ物（ビニール袋）を各自お持ちください。
また、会場内の写真・ビデオの撮影・録音等はご遠慮ください。

主催：富士見町 後援：富士見町社会福祉協議会／富士見町保健補導員会連合会

問 住民福祉課 国保年金係 ☎62-9111

姉妹町 国伊豆だより

今年の海上安全と豊漁を願って —漁船乗り初め—



▲接岸した船上から行われた餅投げ

今月は、漁業の町ならではのお正月行事を紹介します。1月2日、仁科漁港と安良里漁港で一年の海上安全や豊漁を祈願して、新春恒例の漁船乗り初めが行われました。

仁科漁港では、観光協会主催の乗り初め式が行われ、漁船4隻が大漁旗をたなびかせ港内パレードを行った後、約700人の町民や観光客が集まる中、接岸した漁船や伊豆漁協仁科支所屋上から、縁起物の紅白餅約5000個が関係者と町内に宿泊した年男・年女の観光客5名の方によってまかれたほか、できたてのお汁粉の無料サービスなどにぎわいました。

また、安良里漁港では餅や菓子のほかに冷凍したサンマがまかれ、大勢の人が用意してきたビニール袋などにたくさん入れて持ち帰り、新年の行事を大いに楽しみました。



▲新春の仁科漁港を航行する漁船